

Asunto T-124/89

Eberhard Kormeier contra Comisión de las Comunidades Europeas

«Funcionario — Asignación por hijos a cargo —
Reclamación de cantidades indebidamente pagadas»

Sentencia del Tribunal de Primera Instancia (Sala Quinta) de 28 de febrero de 1991 ... 126

Sumario de la sentencia

Funcionarios — Reclamación de cantidades indebidamente pagadas — Requisitos — Irregularidad evidente del pago — Conocimiento por el interesado — Criterios (Estatuto de los Funcionarios, art. 85)

Para decidir si un pago del que se ha beneficiado indebidamente un funcionario estaba afectado por una irregularidad tan evidente que el interesado no podía dejar de advertirla, en cuyo caso está obligado a devolver

su importe con arreglo al artículo 85 del Estatuto, hay que tener en cuenta, en cada caso concreto, la capacidad del funcionario de que se trate para efectuar las comprobaciones necesarias.